

**FDP zum Straßenstrich im Bereich der Ritterstraße:
„Runder Tisch ohne Bürger macht keinen Sinn! „**

Die Aktivitäten in Bezug auf den Straßenstrich im Bereich der Ritterstraße sollen wieder zugenommen haben. Der „Runde Tisch“ habe zu keinem nennenswerten Ergebnis geführt, die nächste Zusammenkunft solle im Mai stattfinden, so FDP-Fraktionsvorsitzender Joachim C. Heitmann.

„Bei der ersten Zusammenkunft des Runden Tisches waren keine Anwohner eingeladen. Das sollte man zukünftig ändern. Nur so ist ein schneller und direkter Austausch zwischen Politik, Verwaltung und betroffenen Anwohnern möglich“, so Heitmann.

Über das Ergebnis und zu der Frage nach einer möglichen Erweiterung des Sperrbezirks erwartet die Fraktion in der Sitzung des Ordnungsausschusses am 11. Juni einen Bericht der Verwaltung, der eine Lösung des Problems aufzeigt und sich nicht in der Beschreibung der Situation vor Ort erschöpft.